

Evry, le 02/04/2019



De gauche à droite : Marina et Stéphanie, MAN Truck & Bus France ; Frédérique et Malika, Consortium Entreprise Générale Patrick Schmalz et Dhome SA ; Marlène et Sandrine, Groupe Lenornant

MAN Truck & Bus France
12 avenue du Bois de l'Epine
CP 80 005 Courcouronnes
91 008 EVRY CEDEX

MAN Truck & Bus France atteint le podium de la 29^{ème} édition du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc

Pour sa première participation au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2019, MAN Truck & Bus France se qualifie à la deuxième place du classement dans la catégorie Crossover/SUV, grâce à ses deux collaboratrices Marina et Stéphanie, à bord de leur MAN TGE 4x4.

Le tandem Stéphanie, la pilote, et Marina, la co-pilote, a défié d'une manière remarquable le terrain si particulier du désert marocain. Cette performance n'aurait pu être réalisée sans leur MAN TGE 4x4, spécialement modifié pour l'occasion, par le Centre de Transformation Technique MAN de Bourg en Bresse.

Avec un chiffre d'affaires annuel d'environ 11 milliards d'euros (2018), MAN Truck & Bus compte parmi les principaux constructeurs de véhicules utilitaires et fournisseurs de solutions de transport européens. Sa gamme de produits s'étend des utilitaires légers, camions, bus et moteurs au gaz/diesel aux services de transport de personnes et de marchandises. MAN Truck & Bus est une société de TRATON SE et emploie plus de 36 000 personnes dans le monde.



Qui mieux que Pierre, notre meilleur mécanicien du réseau MAN qui a accompagné les WO-MAN tout au long de leur aventure, pour nous parler des capacités exceptionnelles du TGE 4x4. *« Seul véhicule utilitaire engagé dans cette compétition, le MAN TGE 4x4 a prouvé sa maîtrise parfaite de tous les terrains. Malgré un châssis plutôt bas, bien que le véhicule ait été rehaussé lors de sa préparation, et sa longueur, la puissance de son moteur (180 chevaux) et sa motricité lui ont permis de se sortir aisément des nombreux ensablements, auxquels a fait face l'équipage 311. Les organes vitaux du véhicule ayant été bien protégés en amont, ce dernier a été très peu endommagé, et les WO-MAN ont ainsi pu minimiser leurs points de pénalités en limitant leurs appels à l'assistance ».*

C'est à Essaouira, le samedi 30 mars dernier, que les deux collègues et amies ont pu célébrer leur victoire et immortaliser ce moment lors d'une grande fête avec leurs compagnes de voyage, des souvenirs de cette belle expérience pleins la tête.